

PAS D'ESPOIR POUR LES ENFANTS D'ALCOOLIQUES

Par [Profil supprimé](#) Posté le 09/08/2016 à 12h24

Bonjour,
Mon histoire n'est pas plus reluisante.
J'ai 46 ans et je sais qu'il n'y a pas d'espoir pour les enfants d'alcooliques
Je suis partie de chez moi à 16 ans, ma sœur qui a trois ans de plus quasiment en même temps et mon petit frère qui a 7 ans de moins est devenu alcoolique comme mes parents
Aujourd'hui je n'ai quasiment aucun contact avec ma famille, elle est détruite, mon père est mort en 2012, ma mère est dans une maison médicalisée ou la tutelle m'a assignée en jugement à lui verser 200€ par mois d'obligation alimentaire
Quelques années plus tard la note a augmenté et on me demande 520€/mois car nous ne sommes que 2 à payer, mon frère est au RSA, il travaille au noir et gagne plus que sa mère. Personne ne s'inquiète de savoir si on peut assumer. Je suis révoltée de voir comment l'état se désengage et ne tient aucun compte de nous les victimes d'alcoolisme, jusqu'à quel âge devons nous payer les séquelles de leurs conneries, ma mère s'est arrêtée de travailler à 33 ans, ne s'est jamais préoccupée de ses enfants seule la bouteille comptait. À quel âge aurons nous le droit de vivre et d'oublier le passé. J'ai construit une famille et j'ai honte chaque jour de leur infliger cela. Après une enfance difficile tu t'éloignes en pensant avoir la paix et on te poursuit sans cesse te rendant responsable d'une personne qui n'est plus rien pour toi. Je n'arrive pas à parler de ce que je ressens à mes proches, je vis chaque dossier d'obligation alimentaire comme une injustice qui m'empêche de vivre d'accomplir mes rêves, de m'occuper de mes enfants.